

03.03.2008 - 10:15 Uhr

**SRG SSR idée suisse dédiée une semaine spéciale à l'intégration***Bern (ots) -*

Du 7 au 13 avril 2008, l'intégration des migrants sera en point de mire sur toutes les chaînes radio/TV de SRG SSR idée suisse et dans son offre en ligne. Cette semaine thématique dans les quatre régions du pays constitue une première dans les annales de SRG SSR : « Wir anderen - nous autres - noi altri - nus auters » entend apporter une contribution éditoriale de poids au délicat débat souvent controversé sur la société du futur.

Près d'un million et demi d'étrangers vivent en Suisse, soit 20,6% de la population. Ces hommes et ces femmes sont venus chez nous pour les raisons les plus diverses ; certains repartiront, beaucoup d'entre eux resteront ici, . Ils sont un élément constitutif de cette société que nous considérons comme la « nôtre ». Cette société est-elle aussi la leur ? Voulons-nous qu'ils en fassent partie ? Et eux, le veulent-ils ?

Dans son rapport de juin 2007 sur les mesures d'intégration, le Conseil fédéral constatait qu'au regard du taux élevé de population étrangère, « l'intégration des étrangers résidant en Suisse peut, dans l'ensemble, être qualifiée de réussie ». Mais l'actualité récente le montre bien: il y a aussi des problèmes et des déficiences. D'un côté, les migrants ont parfois du mal à accepter les lois et les coutumes en vigueur dans leur pays d'accueil. De l'autre, notre société peine à accepter les migrants comme personnes issues d'une autre culture, avec des valeurs éthiques et des croyances différentes. Il peut en résulter de graves situations conflictuelles.

Thématiser l'intégration: plus qu'un simple devoir pour SRG SSR Les médias, service public en tête, sont des acteurs majeurs du processus d'intégration. L'Union Européenne de Radio-Télévision / European Broadcasting Union (UER/EBU) s'intéresse à cette question depuis plusieurs années et lui a consacré divers congrès, avec la collaboration de WDR et de France Télévision. Associée au débat, SRG SSR a posé dans ses « Ateliers de Montreux » 2006 et 2007 les jalons de la semaine thématique 2008. « Traiter de l'intégration et des tensions qu'elle génère est un devoir pour SRG SSR. Je dirais même que pour une entreprise de service public, c'est un (impératif éditorial.) une exigence programmatique », déclare Armin Walpen, directeur général de SRG SSR, à propos de l'engagement de SRG SSR.

Au fil de la semaine thématique « Wir anderen - nous autres - noi altri - nus auters », SRG SSR abordera du 7 au 13 avril toutes les facettes du sujet. Radio, télévision et multimédia ont travaillé main dans la main pour mettre sur pied une grille cohérente : le thème sera discuté, analysé, expliqué, aussi avec humour, au travers d'une vaste palette d'émissions intégrant tous les formats dans les créneaux de l'information, du documentaire, de la fiction et du divertissement, avec pour objectif de transmettre une image aussi complète que possible de l'intégration en Suisse.

Informations détaillées sur les principaux programmes de la Semaine d'intégration des radios et télévisions SRG SSR sur: [www.srg.ch](http://www.srg.ch) / «En point de mire»

Contact:

Daniel Steiner, porte-parole SRG SSR, 079 827 00 66

Pour tout renseignement: Mariano Tschuor, chef de projet national  
Semaine de l'intégration SRG SSR, 079 756 63 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100556020> abgerufen werden.